

Abogados de uno de los acusados en el homicidio de un adolescente consideran "injusta" la prisión preventiva impuesta

Principal



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 66	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/abogados-de-uno-de-los-acusados-en-el-homicidio-de-u
n-adolescente-consideran-injusta-la-prision-preventiva-impuesta_8391.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/abogados-de-uno-de-los-acusados-en-el-homicidio-de-un-adolescente-consideran-injusta-la-prision-preventiva-impuesta_8391.php)

ABOGADOS DE UNO DE LOS ACUSADOS EN EL HOMICIDIO DE UN ADOLESCENTE CONSIDERAN 'INJUSTA' LA PRISIÓN PREVENTIVA IMPUESTA

Principal

Abogados de uno de los acusados en el homicidio de un adolescente consideran "injusta" la prisión preventiva impuesta

Abogados defensores de uno de los imputados en el asesinato de un joven califican de "desproporcionada" la medida de prisión preventiva dictada por la justicia.

Abogados de Policías Imputados Critican Formalización de Prisión Preventiva

Pablo Pisciottano y Yenifer Izquierdo, defensores de uno de los policías acusados en el caso del homicidio de un adolescente de 14 años, expresaron su desacuerdo con la formalización por encubrimiento que conlleva prisión preventiva, calificándola como “sumamente injusta”.

Opiniones Contrapuestas sobre el Caso

Pisciottano argumentó que existen “dos hechos distintos”: uno relativo al fallecimiento por disparo policial y otro a la imputación por encubrimiento. En este contexto, destacó que su cliente, quien era sargento y estaba a cargo de la funcionaria implicada en el homicidio, optó por creer en la versión de esta última, la cual afirmaba no haber disparado.

Críticas a la Audiencia Judicial

Por su parte, Izquierdo manifestó su indignación ante lo que consideró “situaciones indignantes” ocurridas durante la audiencia. En particular, señaló que se realizó una comparación entre este caso y el caso de encubrimiento relacionado con el exsenador Gustavo Penadés, lo cual consideró inapropiado.

Apelación a la Decisión Judicial

Ambos abogados coincidieron en que lo más adecuado habría sido imponer una medida de prisión domiciliaria en lugar de la prisión preventiva. En consecuencia, han decidido apelar la resolución del juez.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ABOGADOS DE UNO DE LOS ACUSADOS EN EL HOMICIDIO DE UN ADOLESCENTE CONSIDERAN 'INJUSTA' LA PRISIÓN PREVENTIVA IMPUESTA

abogados de uno de los acusados en el homicidio de un adolescente consideran injusta la prisión preventiva impuesta

Tags

califican, asesinato, audiencia, imputados, defensores, pisciottano, encubrimiento, preventiva, homicidio, abogados, izquierdo, judicial

Noticias relacionadas

4.4 * *Momento clave para los 22 hinchas de Peñarol arrestados en Brasil: abogados piden su liberación*

4.4 * *La Justicia determina que Penadés y Mauvezin permanecerán en prisión preventiva hasta el 6 de febrero, marcando un nuevo capítulo en este proceso judicial*

4.8 * *La justicia argentina da luz verde al traslado del cuerpo de Diego Maradona, solicitado por sus hijas*

3.7 * *La Fiscalía solicitará este lunes la imputación de nuevos cargos en contra de Gustavo Penadés, además de proponer una prórroga en su prisión preventiva*

4.2 * *Tres hombres fueron acusados de apuñalar a un repartidor en el cuello durante un intento de robo; el trabajador permanece en estado crítico en el Cti*

4.1 * *Pericia privada descarta que incendio de Maldonado en el que murieron dos abogados fuera accidental*

3.9 * *Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en Argentina piden su absolución*

4.6 * *El fiscal convoca a una audiencia este jueves para determinar el futuro de los policías implicados en el homicidio ocurrido en Colón*

3.6 * *Abogados Defensores de Oficio se oponen a allanamientos nocturnos y exigen una "reglamentación correcta" en caso de que se implementen*

4.4 * *La defensa de los policías detenidos por el asesinato del adolescente en Colón asegura que el video no aporta información relevante*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024